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学生交流協定に基づく学生の受入れ（案）について

　教務委員長から,特別聴講学生(１３名)の受入れについて説明があり,承認された。
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転部学生の既修得単位の認定（案）について

　教務委員長から，転部学生（２名）の認定科目について説明があり，承認された。

平成28年度教育学部・教育学研究科授業科目（前期【T1-3】）の成績報告について

　教務委員長から，成績入力の手順及び報告期限について説明があり，承認された。

ジャワハルラール・ネルー総合農業大学との部局間交流協定について

　国際交流委員長から，本学部とジャワハルラール・ネルー農業大学との間の学生交
流に関する協定について説明があり，承認された。

平成28年度非常勤講師任用計画（66歳以上）について

　教務委員長から，採用候補者について説明があり，承認された。

平成29年度学生手帳における卒業要件等の変更についての検討依頼について

大学運営会議（5月26日，6月9日）及び教育研究評議会（6月9日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。
　また，学部長から，「学長と学部長等との夏季特別集中討議」について，今年度は
発表対象部局（①教育学部・教育学研究科　②園芸学部・園芸学研究科）が個別テー
マに関する経緯・現状及び部局が考える方向性を示した後，参加者全体で全学的な視
点からディスカッションを行う予定となっている旨説明があった。

日本教育大学協会評議員会（6月13日）について

　副学部長から，日本教育大学協会評議員会における検討内容等について報告があっ
た。

　教務委員長から，来年度の学生手帳の作成にあたり，卒業要件等の変更について検
討をお願いしたい旨報告があった。
　
文学部からの依頼に基づく既修得単位の認定単位入力について

　教務委員長から，文学部３年次編入学生より申請のあった，本学部開講科目に係る
既修得単位の認定について報告があった。
　
平成28年度中学校教員養成課程1年生の第2免許について

　中学校教員養成課程長から，中学校教員養成課程１年生の第２免許が決定した旨報
告があった。
　
平成28年度教職実践演習について

　教員養成カリキュラム委員長及び担当教員から，教職実践演習の実施計画及び留意
事項について報告があった。
　
平成28年度教員採用対策ガイダンス年間スケジュールについて
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教育学部FD授業参観について

　学生・就職委員長から，教員採用試験対策ガイダンスの年間スケジュールについて
報告があった。
　
大学の世界展開力強化事業（ツインクルプログラム）における学生派遣について

　副学部長から，ツインクルプログラム（学生の派遣）の実施計画について報告があ
った。
　

平成28年度国立大学改革強化推進補助金による若手研究者の雇用計画について

　点検・評価委員長から，学生アンケート及び教員による授業参観の実施について報
告があった。
　
後援会総会後の懇談会における保護者への意見聴取について

　点検・評価委員長から，後援会総会後に行われる懇談会における意見・要望等につ
いて，各教室で取りまとめをお願いしたい旨報告があった。
　
両立支援に関する特別な配慮を必要とする方に対する取り組みについて

　両立支援室長から，勤務に関して特別の配慮を要する場合は，その理由と具体的な
配慮事項を記載した申出書を両立支援室長に提出願いたい旨説明があった。

平成28年度教育学部-附属学校連携研究について

　教育支援ステーション運営委員長から，連携研究課題（４７件）について報告があ
った。

平成28年度予算について

　予算・施設委員長から，今年度予算の概要について報告があった。

免許更新講習及び高大連携事業に関わる研究費の配分について

　学部長から，厳しい財政事情を踏まえ，縮減の方向で調整を行いたい旨連絡があっ
た。

　学部長から，文部科学省からの通知に基づく特定支援型「優れた若手研究者の採用
拡大支援」事業による若手研究者の雇用計画について，各教室からの要望等を踏まえ
大学本部に関係資料（雇用計画書等）を提出した旨報告があった。

大学教員の選考に関する計画書について

　学部長から，平成２９年度の教員採用人事について，大学本部に４件の要望書（大
学教員の選考に関する計画書）を提出した旨報告があった。

研究業績に係る情報について

　副学部長から，教員の研究業績について，複数のデータベースが存在するため，デ
ータの更新作業が大きな負担となっている。今後はＣＵＦＡ（千葉大学研究者情報管
理システム）の情報を活用してデータの集約化を図っていきたい旨発言があった。
　また，関連して,「千葉大学教育学部研究紀要」について，研究活動状況の部分は,
今後掲載しないかたちで対応したい旨発言があった。

３号棟・５号棟の施錠について

　副学部長から，教育学部３号棟及び５号棟の出入口に設置している非常開用のプラ
スチックカバーが何者かに壊されるという事件が多発している。建物の管理上非常に
問題なので，施錠後の建物の出入りにあたっては，所定の出入口を使用するよう，改
めて学生への指導をお願いしたい旨要請があった。

障害を理由とする差別の解消について

  副学部長から，国立大学法人千葉大学における障害を理由とする差別の解消の推進
に関する要領及び本学における障害学生への支援体制について報告があった。

教員の海外渡航について

　副学部長から，海外出張４件，海外研修１件について報告があった。
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教員の海外渡航帰国について

　副学部長から，海外出張５件について報告があった。
　
試験における不正行為の防止について

　教務委員長から，試験において不正行為があった場合には，厳しく対処する旨報告
があった。
　
履修登録単位数の上限の主旨の周知について

　教務委員長から，ＣＡＰ制（履修登録単位数の上限など）の主旨について改めて周
知を行いたい旨報告があった。

次回教授会について

　副学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時：7月21日（木）13時00分～
　　場　所：大会議室

　副学部長から，８月１２日（金），８月１５日（月），８月１６日（火）の期間は
夏季における一斉休暇の取得促進期間となっているので，特段の支障がない限り休暇
を取得するよう発言があった。

NetFMによる施設利用状況調査及びISO調査入力の依頼について

　環境ＩＳＯ実行委員長から，NetFMによる施設利用状況調査等を実施するので，協
力願いたい旨連絡があった。

平成28年度教育学部留学生交流会について

　国際交流委員長から，７月１４日（木）に開催するので，参加願いたい旨連絡が
あった。

教育学部後援会学内理事会の開催について

　副学部長から，本日，連合学校教育学研究科運営委員会終了後に開催する旨連絡が
あった。

夏季一斉休業及び夏季休暇取得の促進について
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